
  

UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

  

DESPACHO Nº 110/2024/SECCONSU/CONSU

  

Processo nº 23086.005461/2020-23

Interessado: Chefia do Departamento de Odontologia, Diretoria da Faculdade de Ciências
Biológicas e da Saúde, Secretaria Faculdade de Ciências Biológicas e da Saúde, Docentes do Departamento
de Odontologia, Técnicos administrativos do Departamento de Odontologia, Pró-Reitoria de Graduação,
Diretoria de Ensino, Reitoria

  

A VICE-PRESIDENTE DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL
DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI, no uso de suas atribuições legais e regulamentares,
informa que em sua 375ª reunião 175ª sessão ordinária do Conselho Universitário, realizada no dia 27 de
agosto de 2024, após discutir o ASSUNTO 39/2024- Processo: 23086.005461/2020-23- Recurso protocolado
pelo Departamento de Odontologia em 11 de abril de 2024 (1391982), o conselho, em votação nominal e
motivada que segue, indeferiu, por ampla maioria, o recurso apresentado:

 

Sandra Bertelli Ribeiro de Castro (relatora): "Sandra Bertelli Ribeiro de Castro, indeferimento do
recurso em função dos dados apresentados no relatório". Agnaldo Keiti Higuchi - Diretor da
Faculdade de Ciências Sociais Aplicadas e Exatas (FACSAE); "Boa noite a todos, Agnaldo
representante da direção da FACSAE, voto pelo indeferimento do recurso com base nos
argumentos apresentados pela relatora Sandra, a quem parabenizo pelo excelente
trabalho". Alexandre Augusto de Assis Dutra - Vice-Diretor da Faculdade de Medicina do Mucuri
(FAMMUC): " Boa tarde, Alexandre Dutra, representando a direção da FAMMUC, eu vou votar
com a relatoria indeferindo o pedido, o recurso, com base no que foi apresentado pela
relatoria. Ana Cristina Pereira Lage - Representante da Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD):
"Ana Cristina Pereira Lage, diretora de ensino representando a PROGRAD,  eu indefiro o recurso e
voto de acordo com a relatora".Anderson Alvarenga Pereira - Representante Docente do Instituto
de Ciências Agrárias (ICA); "Boa tarde a todos, eu Anderson Alvarenga Pereira, representante
docente do Instituto de Ciências Agrárias, campus de Unaí, voto pelo indeferimento do pedido do
requerente seguindo integralmente a relatora, muito obrigado". Angelo Márcio Pinto Leite - Vice-
Diretor da Faculdade de Ciências Agrárias (FCA): " Eu, Angelo Márcio Pinto Leite vice-diretor da
faculdade de Ciências Agrárias, também voto pelo indeferimento do recurso com base na relatoria
da professora Sandra". Bárbara Gonçalves Rocha - Representante Docente do Instituto de
Engenharia, Ciência e Tecnologia (IECT): "Boa noite a todos, eu, Bárbara Gonçalves Rocha,
representante docente do IECT, voto contrário a relatoria de acordo com os documentos presentes
no processo". Caio Mário Leal Ferraz - Representante Docente do Instituto de Ciência, Engenharia
e Tecnologia (ICET): "Boa tarde a todos, eu sou Caio Ferraz representante docente do ICET, voto
acompanhando a relatora indeferindo o recurso por concordar com os termos apresentados por ela
e seu trabalho". Daniel Campos Villela - Representante da Faculdade de Medicina (FAMED):
"Boa noite pessoal, Daniel Campos Villela, voto de acordo com a relatora, indefiro o
pedido". Danilo Bretas de Oliveira - Diretor da Faculdade de Medicina (FAMED): "Voto pelo
indeferimento do recurso, por julgar que não houve ilegalidade no processo, porém, ressalto a
necessidade de análise das vagas pactuadas com o Departamento de Odontologia e a reposição
dessas, caso sejam pactuadas". Denice Pereira Santana - Representante dos Técnicos
Administrativos (TAS): "Boa tarde, eu, Denice Pereira Santana, representante dos Técnicos
Administrativos em Educação, voto pelo indeferimento do recurso impetrado seguindo o exposto
pela relatora Sandra de Castro". Elton Santos Franco - Vice-Diretor do Instituto de Ciência,
Engenharia e Tecnologia (ICET): "Elton Santos, representando a direção do Instituto de Ciência,
Engenharia e Tecnologia no campus do Mucuri, eu voto de acordo com os dados apresentados pela
relatoria, que já foi bem discutido por aqui, obrigado".  Emília de Fátima Durães Fonseca -
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Representante dos Técnicos Administrativos (TAS): "Eu defiro, meu voto é por causa das vagas
que pertence à Odontologia". Fernando Júnio de Miranda - Representante Docente da Faculdade de
Ciências Exatas (FACET): " Sou Fernando Júnio de Miranda e, em função dos elementos de
convicção advindos do processo e das falas ocorridas ambas as partes, relatoria e também o
requerente e, também, a discussão promovida aí, esses elementos me levam ao seguinte resultado,
voto pelo deferimento do recurso, obrigado". Gabriel Lima Marques - Representante Docente da
Faculdade de Ciências Sociais Aplicadas e Exatas (FACSAE): "Sou o professor Gabriel Lima
Marques, eu sou representante docente da FACSAE do campus do Mucuri e voto conforme
manifestação da relatora, no sentido de indeferir o recurso apresentado pelo requerente". João
Victor Leite Dias - Representante Docente da Faculdade de Medicina do Mucuri (FAMMUC):
"João Victor Leite Dias, representante docente da Faculdade de Medicina do Mucuri, eu voto pelo
indeferimento do recurso, considerando os argumentos e todo os elementos probatórios
apresentados pela relatora professora Sandra, a quem eu parabenizo pelo excelente trabalho. José
Aparecido de Oliveira Leite,  Representante Docente do Instituto de Ciência, Engenharia e
Tecnologia (ICET): "Boa noite a todos, José Aparecido, representante docente do ICET Campus
do Mucuri, eu voto pelo indeferimento acompanhando o relatório da ilustríssima relator,
entretanto, que a nossa Universidade,  nosso Conselho Superior, continuem estudando, analisando,
verificando a possibilidade de devolução dessas vagas perdidas pela Odontologia, obrigado".
Karine Taís Aguiar Tavano - Diretora da Faculdade de Ciências Biológicas e da Saúde (FCBS):
"Boa noite, Karine Tavano, diretora da Faculdade de Ciências Biológicas e da Saúde, eu voto pelo
deferimento do recurso mediante todas as discussões já postas e na certeza e clareza de que esse
assunto já tinha sido amplamente discutido em relação ao mérito e à extrema necessidade da
recolocação dessas vagas do quadro pleno do curso de  Odontologia. Letícia Carolina Teixeira
Pádua - Representante Docente da Faculdade Interdisciplinar em Humanidades (FIH): "Letícia
Carolina Teixeira Pádua, representante docente da FIH, eu voto contra o recurso seguindo o
parecer da relatora, a quem, inclusive, parabenizo pelo excelente trabalho de síntese". Lucas Franco
Ferreira - Vice-Diretor do Instituto de Ciência e Tecnologia (ICT): "Lucas Franco Ferreira, vice-
diretor do Instituto de Ciência e Tecnologia, eu também voto pelo indeferimento do recurso
acompanhando  o parecer da relatora e forma como ele foi apresentado, entretanto, ressalto a fala
do professor Danilo, diretor da FAMED e que caso, de fato, comprovado essa pactuação dessas
vagas com o MEC, seja, de forma,  a reposição aí das vagas à Odontologia". Manoel José Mendes
Pires- Representante Docente do Instituto de Ciência e Tecnologia (ICT): "Boa noite, eu voto pelo
indeferimento do recurso seguindo os argumentos apresentados pela relatora".  Márden Inácio
Léles - Representante dos Técnicos Administrativos (TAS): " Eu, Márden Inácio Léles,
representante dos Técnicos Administrativos em Educação, pelo exposto, voto com o relator ‘’ pelo
indeferimento do recurso apresentado em todos os seus pedidos e requerimentos". Mirelle Cristina
de Abreu Quintela - Representante Docente da Faculdade de Ciências Sociais Aplicadas e Exatas
(FACSAE): "Eu Mirelle Cristina de Abreu Quintela, representante docente da FACSAE, voto pelo
indeferimento do recurso da forma como se apresenta, por entender que a solicitações não são
compatíveis com as argumentações de licitude proferidas, porém, registro que a solicitações se
fazem procedentes e que devem ser objeto de reunião extraordinária, tendo em vista todo histórico
documental apresentado e decisões, não constantes no processo em tela, que tratam da
recomposição reconhecida das vagas do curso de Odontologia." Paula Cristina Silva -
Representante Docente da Faculdade Interdisciplinar em Humanidades (FIH): " Boa noite, eu
Paula Cristina Silva, representante docente da FIH, voto pelo indeferimento do recurso apresentado
com base na análise e conclusão do parecer da relatora". Rinaldo Duarte - Representante Docente
da Faculdade de Ciências Biológicas e da Saúde (FCBS): " Eu, Rinaldo Duarte, representante
docente da FCBS, acompanho o voto da relatora pelo indeferimento do recurso". Roqueline
Rodrigues Silva - Diretora da Faculdade de Ciências Exatas (FACET): "Roqueline, diretora da
FACET,  eu voto pelo indeferimento do recurso observando aqui o relatório da Sandra e levando,
também, em consideração a fala do Danilo, corroborando, também, né, se for verificada a questão
da repactuação, que seja, então,  atendida, mas, neste recurso aqui,  eu voto pelo indeferimento".
Teresa Cristina de Souza Cardoso Vale - Diretora da Faculdade Interdisciplinar em Humanidades
(FIH): "Boa noite a todos, eu, Teresa Cristina de Souza Cardoso Vale, diretora da FIH,  voto pelo
indeferimento do recurso, baseado no parecer da relatora, a quem eu parabenizo trabalho,  e solicito
que seja feito um estudo minucioso, não só dessas vagas, mas de todas as vagas da Universidade,
para que a gente tenha uma real correção, não só de um curso, mas de todos os cursos que por
alguma ventura perdeu vagas aí ao longo da história, esse é meu voto". Thiago Franchi Pereira da
Silva - Diretor do Instituto de Engenharia, Ciência e Tecnologia (IECT): "Boa a noite a todos e a
todas, então, eu, Thiago Franchi Pereira da Silva, diretor do IECT, indefiro o recurso amparado nos
argumentos apresentados pela relatora obrigado". Valéria Cristina da Costa - Representante da Pró-
Reitoria de Extensão e Cultura (PROEXC): "Boa noite professora Flaviana, boa noite conselheiros
e conselheiras, eu, Valéria Cristina da Costa, atualmente, pró-reitora de extensão e cultura da
UFVJM, voto pelo indeferimento do recurso, considerando os argumentos apresentados pela
relatora, parabenizando-a pelo trabalho e agradecendo pela contribuição, é assim que voto,
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obrigado". Virginia Geralda Batista- Representante da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação
(PRPPG): "Eu Virginia Geralda Batista, representante suplente da Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-
graduação, voto pelo indeferimento do recurso, mas, pela forma que foi apresentado, no entanto,
eu entendo o pedido do requerente reafirmado pela professora Karine e, também, a sugestão é
verificar repactuação das vagas de todos os cursos da UFVJM". Wagner Lannes - Representante
Docente da Faculdade de Ciências Exatas (FACET):"Eu, Wagner Lannes, representante da
FACET, voto pelo indeferimento do recurso, acompanhando os argumentos da
relatora". Wellington Fabiano Gomes: "Eu, Wellington Fabiano Gomes, representante docente da
FCBS, considerando a equidade do trabalho docente e da distribuição da força de trabalho, mesmo
dentro da Unidade Acadêmica que represento; considerando que o requerente não apresentou
documentos comprobatórios da pactuação das vagas pleiteadas com o MEC, que parecem sim
pactuadas, conforme destacado pelo conselheiro Danilo Bretas; considerando que o processo
ocorreu dentro da normalidade jurídica no CONSU para o requerimento específico, sem ilícitos
como levantado pelo requerente e considerando que o mérito da reposição histórica das vagas
docentes para o Departamento de Odontologia deve ser tratado e votado como pauta específica do
CONSU, devidamente instruída, acompanho a relatora pelo indeferimento do recurso apresentado
e, no dever de registrar, solicito ao requerente, caso volte a este colegiado, que mantenha o decoro
nas suas falas pois se referir a este conselho superior como parquinho de diversões é uma atitude
nada respeitosa e republicana". Wellington Willian Rocha - Representante Docente da Faculdade
de Ciências Agrárias (FCA): "Mais uma vez boa noite, Wellington Willian, representante docente
da Faculdade de Ciências Agrárias, eu voto pelo indeferimento do recurso, na forma na qual ele foi
apresentado e gostaria de justificar o meu voto, também, pautado nas falas do professor Danilo,
diretor da FAMED, do professor Lucas Franco, vice-diretor do ICT e da professora Mirelle que,
todos, brilhantemente, explicaram, realmente, a necessidade de recomposição das vagas
repactuadas ou pactuadas, mas, da forma da qual foi apresentado o recurso,  eu voto pelo
indeferimento". Vice-Reitora - Flaviana Tavares Vieira: "Eu, Flaviana Tavares Vieira, vice reitora
da UFVJM, manifesto meu voto acompanhando a relatora pelo indeferimento do recurso, pelo
relatório apresentado por ela e, também faço das palavras do professor Wellington Fabiano, bem
como também da professora Mirelle, do professor Lucas e é assim que voto, agradeço".

 

 

Encaminha o interessado para ciência.

 

FLAVIANA TAVARES VIEIRA

 

Documento assinado eletronicamente por Flaviana Tavares Vieira, Vice-Presidente do Consu, em
05/09/2024, às 15:41, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.ufvjm.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 1526753 e o
código CRC F2ECD359.

Referência: Processo nº 23086.005461/2020-23 SEI nº 1526753
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